
Протокол №9 

Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 

г. Уфа                                                                                           25 октября 2021 года 

 

Место проведения: г. Уфа, ул. Ветошникова, д. 99, офис 708 

Начало заседания :14.00 Мск 

Форма заседания – очная, с возможностью дистанционного участия 

 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г. (Председатель Совета) дистанционно; 

2. Бареев Т.Ф. (дистанционно); 

3. Багманов Ш.А. (дистанционно); 

4. Быкова Э.Ф. (дистанционно); 

5. Вайханская О.Л. (дистанционно); 

6. Кускильдин Т.Т. (дистанционно); 

7. Мережко О.В. (дистанционно); 

8. Мелентьева В.И. очно; 

9. Отичева Р.Б. (дистанционно); 

10. Селезнев А.В. (очно); 

11. Чурин Е.А. (дистанционно); 

12. Чувакорзина Л.В. (дистанционно); 

13. Федорова О.А. (очно). 

Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 13 из 17 человек, что 

составляет 76%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 

Также присутствуют члены СРО ААС делегаты от Приволжского ТО: Сапилов С.И., 

Аксеничев А.В. (г. Оренбург). 

Координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О.А присутствует по должности. 

 

Процедурные вопросы: 

1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Cелезнева А.В. 

2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно. 

 

Повестка дня заседания: 

№ Вопрос Докладчик 

1 
 Об утверждении плана мероприятий Приволжского 

ТО на 2022 год. 
Селезнев А.В. 

2  О консолидации аудиторских организаций. Селезнев А.В. 

3 Разное. Селезнев А.В. 

 

 

По первому вопросу    

Об утверждении плана мероприятий Приволжского ТО на 2022 год. 

Обсудили проект плана мероприятий Приволжского ТО, заместитель председателя Совета 

Приволжского ТО Селезнев А.В. отметил, что некоторые регионы, такие как Нижегородская 



область, Оренбургская область и др. не запланировали мероприятия на 2022 год. И если есть 

инициативы от аудиторов этих регионов, то нужно запланировать и включить в план 

дополнительные мероприятия.  

Выступила председатель Совета Приволжского ТО Сюткина М.Г., она отметила, что в 

следующем году Уральское ТО, в очередной раз, планирует провести Межрегиональную 

научно-практическую конференцию на площадке Тюменского государственного 

университета, и предложила присоединиться и принять активное участие ВУЗам регионов 

Приволжского ТО в этом году и запланировать в следующем. Скорректированный план 

мероприятий на 2022 год утвердить. 

Выступили: Селезнев А.В., Сюткина М.Г., Сапилов С.И., Чурин Е.А., Вайханская О.Л., 

Мелентьева В.И. 

Решили: 

1.1. Скорректированный план мероприятий на 2022 год утвердить. 

1.2. Присоединиться к проведению Межрегиональной научно-практической конференции 

на площадке Тюменского государственного университета, и принять активное участие 

ВУЗам регионов Приволжского ТО в этом году и запланировать на следующий год. 

 «За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

По второму вопросу  

Вопросы по консолидации аудиторских организаций. 

 

Обсуждались варианты консолидации аудиторских организаций в регионах. Выступающие 

отметили, что процесс объединения в регионах идет очень сложно, нет общего понимания 

этого вопроса, зачем это нужно и каким образом объединяться. Вариантов предлагается 

много. Чтобы иметь представление о ситуации в нашем Теротделении, о том сколько 

аудиторов и аудиторских компаний действительно хотят продолжить работать в новых 

условиях, было предложено составить проект письма –обращения к аудиторам. Разослать 

это письмо, для получения обратной связи, чтобы собрать примерную статистику по ТО. 

Также предложено создать базу кадрового резерва аудиторов по результатам опроса. 

Выступили Селезнев А.В., Вайханская О.Л., Никифоров С.Л., Сюткина М.Г., Чурин Е.А., 

Кускильдин Т.Т. 

Решили: 

 

2.1. Подготовить проект письма обращения к аудиторам Приволжского ТО о прояснении 

ситуации  в регионах, готовности к консолидации и продолжения работы  в новых условиях, 

для составления статистики. 

2.2. Создать базу кадрового резерва аудиторов по результатам опроса 

 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

 



По третьему вопросу 

 

Разное 

 

4.1. Предложено следующее заседание Совета Приволжского ТО СРО ААС провести 25 

ноября 2021г. 

 

Решили: 

 4.1.Следующее заседание Совета Приволжского ТО СРО ААС провести 25 ноября 2021г. 

 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             А.В. Селезнев 

 

Секретарь  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 

 


